



## Une journée à Maillezais

publié le 10/06/2021

Mardi 08 juin 2021, la classe de 5ème A a eu le privilège de passer la journée à Maillezais dans le marais poitevin. Cette sortie était organisée dans le cadre des cours d'histoire géographie avec Mme Vigneron.

La journée a commencé par une balade en barque dans le marais mouillé. Guidés par les bateliers, les élèves ont pu en apprendre un peu plus sur la création du marais poitevin à l'époque médiévale et sur le rôle joué par les abbayes alentours (Maizellais, l'Absie, Nieul sur l'Autize, etc.). Ils ont également découvert la faune et la flore typique de ce milieu, mais aussi les dangers qui les menacent tels que les espèces invasives.

Après une pause pique-nique bien méritée à l'ombre d'un cerisier, la classe a été accueillie par une médiatrice sur le site des ruines de l'abbaye de Maillezais. Les 5A ont ainsi révisé leurs notions d'histoire médiévale : qu'est-ce qu'une abbaye ? Comment la reconnaître ? Qui l'occupe et dans quel but ? Puis, ils ont découvert les vestiges de l'abbaye et son histoire. Afin de se faire une reconstitution plus précise de la grandeur des lieux, chacun et chacune a pu utiliser des lunettes de réalité virtuelle. La journée s'est achevée par des activités ludiques permettant d'en apprendre un peu plus sur la vie quotidienne d'un moine dans une abbaye.

Bilan de cette belle journée : des élèves et des professeurs ravis !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.